

令和7年度の三次市立吉舎小学校がスタートしました。「楽しく(主体的な学び・深い学び)学び 人を大切にする児童の育成」を目指し、91名の一人ひとりの児童が大切にされ、生きる力を楽しく身につけられるよう、吉舎小学校の職員が、全員で協力して取り組んでまいります。

本年度も道徳科を研究教科とし、考えを伝え合う授業づくりを通して、互いに認め合い、共に生きようとする心を、日々の授業や学校行事など、あらゆる場面で育てていきたいと思います。

吉舎中学校区は、令和6年度から学校運営協議会を設置し、地域の皆様にも学校運営の一員として力を貸していただきます。次の合言葉の中には学校運営協議会発足に向けた話し合いの中で出された子供たちに付けたい力が含まれています。

合言葉は

「自分のことが大すきさ（**主体性**）

人を大切にするってすてきさ（**コミュニケーション能力**）

何をするにもほんきさ（**志向性**） 吉舎小」です。

子供たちの笑顔で地域をさらに元気にできるように、ご家庭や地域の皆様にご支援・ご協力をいただきながら、共々に「きさ」の子供たちを育ててまいりましょう。

吉舎の児童が「吉舎小学校で学んでよかったです」と感じ、保護者の皆さんのが「吉舎小学校で学ばせてよかったです」、地域の皆さんのが「吉舎小学校があつてよかったです」と感じていただけるように、全職員で取り組んでまいります。

吉舎小学校の教育推進に、ご支援、ご協力よろしくお願ひいたします。

令和7年4月1日

三次市立吉舎小学校 校長 森元 誠